

---

20.04.2012 - 15:03 Uhr

## **HEV Schweiz: Sperrfrist 17.00 Uhr Erstmals wird ein Zürcher als Präsident des HEV Schweiz vorgeschlagen**

Zürich (ots) -

Heute hat der Vorstand des HEV Schweiz die Wahlvorschläge für die Gesamterneuerungs-wahlen des Vorstandes und des Präsidenten zuhanden der Delegiertenversammlung vom 22. Juni 2012 verabschiedet.

Der Vorstand des HEV Schweiz hat an seiner heutigen Sitzung die Liste für die Vorstandswahlen anlässlich der Delegiertenversammlung vom 22. Juni 2012 in Basel bereinigt und empfiehlt seinen Delegierten, Herrn NR Hans Egloff zum neuen Präsidenten des HEV Schweiz zu wählen. Herr NR Hans Egloff würde die Nachfolge des amtierenden Präsidenten, Herrn aNR Dr. Rudolf Steiner antreten. aNR Dr. Rudolf Steiner präsidiert den HEV Schweiz seit dem 18. Juni 2004. NR Hans Egloff präsidiert seit vielen Jahren die grösste kantonale HEV Sektion, den HEV Kanton Zürich.

Der HEV Schweiz zählt nunmehr über 310'000 Mitglieder. Mit dem designierten Nachfolger würde der grösste Wirtschaftsdachverband der Schweiz durch einen Zürcher geleitet, wie Ansgar Gmür, Direktor HEV Schweiz, ausführt. Anlässlich der Delegiertenversammlung in Basel werden auch die Alt-Nationalräte Hans Rutschmann und Hans Rudolf Gysin zurücktreten. An ihre Stelle sollen amtierende Parlamentarier/-innen treten.

Kontakt:

HEV Schweiz  
Ansgar Gmür, Direktor HEV Schweiz Mobile: +41/79/642'28'82  
Tel.: +41/44/254'90'20  
E-Mail: [info@hev-schweiz.ch](mailto:info@hev-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000982/100716889> abgerufen werden.